



Zuhause ist es halt am schönsten!

Die Redaktion des Birmensdorfers wünscht allen Leserinnen und Lesern eine schöne Sommerzeit und bedankt sich an dieser Stelle ganz herzlich für die eingegangenen Sympathiebeiträge.

Redaktion Birmensdorfer



Vom Zufallsgenerator zum Gewinner erkoren:
Peter und Brigitta Baur freuen sich über ihr Geschenk.

Vor einigen Wochen haben wir Sie, liebe Leserinnen und Leser, aufgerufen, den Birmensdorfer in Form eines Sympathiebeitrages zu unterstützen. Aus dem Topf dieser Einzahlungen bestimmten wir nun per Zufallsgenerator Peter und Brigitta Baur als Gewinner eines hübschen Geschenkcorbes. Der Geschenkcorb besteht aus einer Vase mit getrockneten Blütenblättern, Lavendel-Badesalz, Anzündhilfen und einem Topf mit Blumen. Er wurde in der Stiftung Wagerenhof in Uster von fleissigen Händen zusammen gestellt. Gross war die Freude bei den Baur, als unser Redaktor an ihrer Haustüre klingelte. «Ich sammle den Birmensdorfer seit seiner Erstpublikation in einem Spezialordner und unterstütze diese wichtige Wochenzeitung sehr gerne jedes Jahr mit einem Batzen. Der Geschenkcorb ist wirklich eine schöne Überraschung», sagte der sportliche 77-jährige Ureinwohner von Birmensdorf, nachdem er gerade am gleichen Tag 60 km auf seinem Rad zurückgelegt hatte. Und seine Frau Brigitta, eine gebürtige Schwedin, doppelte gleich nach: «Wir freuen uns sehr, dass wir an der Verlosung gewonnen haben!». Im Sommer bleiben die Baur, übrigens ihrer schönen Heimat Birmensdorf treu. Einzig vier Tage Ferien im Engadin seien noch geplant.

Badi und Wald sind als Ausflugsziele beliebt

Eine Umfrage in Birmensdorf zeigte, dass die meisten Bewohnerinnen und Bewohner diese Sommerferien zuhause verbringen

werden. So bleibt Madeleine Bally mit ihrem Mann in Birmensdorf. «Ich werde sicherlich ein paar Mal in die Badi gehen oder schöne Spaziergänge im Wald unternehmen», sagte sie. Die Neuzuzügerin Noemi Bignini wird dafür im September ihre Familie in Italien besuchen gehen. Und Zena Hisni, der seit etwas über einem Jahr in Birmensdorf wohnt, findet nur lobende Worte für die Gemeinde: «Wir fühlen uns super wohl hier und der Standort ist sehr familienfreundlich». Er und seine Familie werden meistens in der Umgebung bleiben und vielleicht einen Ausflug ins Berner Oberland unternehmen. Und die Rentnerin Ruth Newec hat vor, jeden Tag mindestens einen Spaziergang im schattigen Wald zu machen.

Wir sind der festen Überzeugung, dass der wöchentlich erscheinende Birmensdorfer den Nerv der Zeit trifft und für die Bevölkerung aus Birmensdorf einen Mehrwert bedeutet. Regionale Nachrichten arbeiten wir weiterhin journalistisch auf und drucken sie in lesefreundlichen Texten ab. Zudem haben wir das lokale Gewerbe während der Coronakrise grosszügig porträtiert.

Nun wünschen wir allen Leserinnen und Lesern eine schöne Sommerzeit – senden Sie uns doch ein paar Schnappschüsse aus Ihren Ferien in der Birmensdorfer Umgebung zu. Wir werden diese Bilder in der Aktion «Sommerleute» veröffentlichen. Bleiben Sie gesund! Ihre Birmensdorfer-Redaktion.

Stephan Mark Stirnimann



Schuljahresabschluss an der Sekundarschule Birmensdorf-Aesch



Ein ereignisreiches Schuljahr ist zu Ende gegangen. Das Schuljahr 2019/20 wird uns sicher immer in Erinnerung bleiben!

Im Zusammenhang mit der Corona-Epidemie hatten Schulbehörde, Schulleitung, Schulsozialarbeit, Lehrpersonen, Schulverwaltung und Hausdienst grosse Herausforderungen zu meistern. Gemeinsam haben wir die gestellten Aufgaben angepackt und viel dazu gelernt!

Nun durften wir das Schuljahr festlich abschliessen, draussen und bei strahlendem Wetter. Die Schülerinnen und Schüler liessen zusammen Ballone in den Himmel steigen. Jeder Ballon



war mit einer Karte versehen, auf denen die Kids Wünsche für Ihre Zukunft formulierten. Danach fand ein Holy-Festival statt, bei dem sich die Jugendlichen gegenseitig mit gefärbtem Puder besprengt haben. Das Kreischen und Lachen waren weit herum zu hören!

Wir wünschen allen Schulabgängern und Schulabgängerinnen viel Glück auf ihrem weiteren Lebensweg und allen Schülerinnen und Schülern, welche im SJ 2020/21 die Sekundarschule Birmensdorf-Aesch besuchen, ein interessantes und lehrreiches Schuljahr!
Sekundarschule Birmensdorf-Aesch



Folgen Sie uns auf Instagram

 [birmensdorfer](#)
[#dasischbirmensdorf](#)



Primarschulgemeinde Birmensdorf

Urnenabstimmung vom 27. September 2020; Anordnung

Mit Beschluss vom 13. Juli 2020 hat der Gemeinderat als wahlleitende Behörde die Urnenabstimmung über folgende Vorlage der Primarschulgemeinde Birmensdorf auf den 27. September 2020 festgesetzt:

Bewilligung eines Kredites in der Höhe von CHF 4'811'600.00 inkl. MwSt. für die Sanierung / Anbau des Schulhauses Letten.

Die massgebende amtliche Publikation wird auf der Website www.birmensdorf.ch veröffentlicht.

Gemeindeverwaltung / Präsidiales und Kultur

Impressum:

Auflage: 3'500 Exemplare

Herausgeber, Layout und Druck:

Birmensdorfer | Neugrütstrasse 2 | 8610 Uster
Telefon 075 408 11 11 | www.birmensdorfer.ch
Druckfehler und Irrtümer vorbehalten.

Produktion SWISS MADE | Hergestellt im Züri Oberland



Agenda

Gottesdienst Reformierte Kirche	So, 19. Juli 9.30 Uhr
Biogene Abfälle (Grüngut)	Mo, 20. Juli
Frauenverein: Spiel-, Jass- und Vorlesenachmittag	Di, 21. Juli Abgesagt
Gottesdienst Reformierte Kirche	So, 26. Juli 9.30 Uhr
Biogene Abfälle (Grüngut)	Mo, 27. Juli
1. August-Feier 2020	Sa, 1. August Abgesagt
Gottesdienst Reformierte Kirche	So, 2. August 9.30 Uhr
Biogene Abfälle (Grüngut)	Mo, 3. August
Elternforum: Chrabbelgruppe Freizeitraum katholische Kirche	Mo, 3. August 9.15 bis 11.15 Uhr
Frauenverein: Mittagstisch Erwachsene mit Kindern Gemeindezentrum Brüelmatt	Mo, 3. August ab 12.00 Uhr
Kartonsammlung	Fr, 7. August
Gottesdienst Reformierte Kirche	So, 9. August 9.30 Uhr

Weitere Informationen zu den Anlässen finden Sie auf der Webseite der Gemeinde.
Druckfehler und Irrtümer vorbehalten.

Lehrabschlussprüfungen 2020



v.l.n.r. Diellza Sulemani, Fachfrau Gesundheit EFZ, Marina Ragetli, Fachfrau Hauswirtschaft EFZ, Alexandra Weisskopf, Assistentin Gesundheit und Soziales EBA, Jay Schönenberger, Koch EFZ

Das Alterszentrum am Bach gratuliert seinen Lernenden zur bestandenen Lehrabschlussprüfung 2020 und wünscht allen viel Erfolg für die berufliche Zukunft!

Wir haben es uns zum Ziel gesetzt, den Nachwuchs zu fördern und in den Hauptgeschäftsbereichen regelmässig Lehrstellen anzubieten. Wir bilden Lernende in den Fachbereichen

Pflege, Gastronomie und Hauswirtschaft aus, sowie zusätzlich im Ausbildungsverbund Spicura eine/n Fachfrau/Fachmann Gesundheit im Bereich ambulante Pflege/Spitex.

Interessierte finden weitere Informationen zu den Lehrstellen im Alterszentrum am Bach auf unserer Webseite.

Alterszentrum am Bach